

Kreisliga Gruppe 1

TV 1861 Wallau III : TuS 1884 Kriftel VII
Freitag, 09.02.2024, 20:30 Uhr

Horstmann macht den Sack zu

Als das abschließende Einzel gespielt war, lagen sich die Spieler des TV 1861 Wallau III am Freitagabend in den Armen: Nach rund 2 Stunden Spielzeit hatten sie gerade für den nicht unverdienten 6:4-Endstand (23:20 Sätze) in der Kreisliga Gruppe 1 Partie gegen den TuS 1884 Kriftel VII gesorgt. Zuvor konnten die Zuschauer beobachten, wie beide Teams nicht in Bestbesetzung und mit Ersatzspielern antreten mussten. Eine überzeugende Leistung zeigte an diesem Tag Michel Gerbershagen, der in seinen Spielen souverän agierte und ohne Niederlage blieb.

Zunächst standen die Doppel auf dem Programm. Maibaum / Weber gegen Gerbershagen / Gattinger hieß das Spiel und der Start verhieß Gutes für die Heimmannschaft. Am Ende stand jedoch eine Niederlage in vier Sätzen auf dem Spielberichtsbogen. Mit 3:1 siegten danach Dippe / Yau gegen Lanz / Ding und gaben dabei nur einen Satz ab. Der Zwischenstand nach den Doppeln lautete also 1:1. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Beim 11:5, 11:8, 11:9 gegen Jehon Lanz fand Felix Maibaum von Anfang an die richtige Taktik in seinem Spiel. Dem großen Kämpferherz seines Gegners Michel Gerbershagen musste Marcus Weber Tribut zollen, nachdem er die Partie trotz einer 2:0-Führung noch verlor. Wenig später ging das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 2:2 an den Tisch. Im folgenden Match gingen die Sätze zwei bis vier an die Gäste, so dass Hoi-Tik Yau über die 1:3-Niederlage gegen Kevin Ding hinweggetröstet werden musste. Nach anfänglichem Satzrückstand konnte Christoph Horstmann die Partie gegen Thorsten Gattinger noch in vier Sätzen, also mit 3:1 für sich entscheiden. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 3:3. Einen Erfolg verpasste am Nachbarstisch Felix Maibaum wiederum bei seiner Vier-Satz-Niederlage gegen Michel Gerbershagen und er konnte das Match unterm Strich nicht so ausgeglichen gestalten, wie erhofft – gingen die beiden Kontrahenten doch auf Basis der TTR-Werte als in etwa gleichstark in das Spiel. Damit hat Gerbershagen nun ein 13:11 in der Saison-Bilanzübersicht an Siegen und Niederlagen zu verbuchen. Glücklicherweise über seinen 3:2-Erfolg gegen Jehon Lanz war dann der Gastgeber Marcus Weber, konnte er am Ende den Favorit Jehon Lanz im Entscheidungssatz überraschend bezwingen. Das war eine ganz schön enge Kiste! Durch diesen Gewinn weist die Saison-Bilanz von Weber nun 5 Siege bei 17 Niederlagen aus. Keinen positiven Verlauf schien die auf dem Papier als recht ausgeglichen eingestufte Begegnung für Hoi-Tik Yau gegen Thorsten Gattinger nach Verlust der ersten beiden Sätze zunächst zu nehmen. Doch nach dem Sieg im Entscheidungssatz konnte Hoi-Tik Yau letztendlich dann doch noch die Gratulation des Gegenübers entgegennehmen. Durch das Ergebnis dieses Einzels liegt die Saison-Bilanz von Yau nun bei 10:8, während Gattinger bislang 11 Siege und 11 Niederlagen zu verzeichnen hat. Christoph Horstmann und Kevin Ding holten am Ende eines langen Spiels im abschließenden Einzel noch einmal alles aus sich heraus. 3:2 hieß es am Ende des nächsten Spiels, als Christoph Horstmann und Kevin Ding die Klingen kreuzten. Wie umfingtet dieses Spiel war, zeigt auch der Verlauf des letzten Satzes, der mit lediglich zwei Punkten Differenz endete. Mit dem letzten Spiel des Tages ging der insgesamt spannende Mannschaftskampf mit einem Ergebnis von 6:4 für die Mannschaft des TV 1861 Wallau III zu Ende.

Nach diesem Sieg der Heimmannschaft geht es nun im nächsten Spiel am 13.02.2024 gegen die TSG 1888 Eddersheim IV, während der TuS 1884 Kriftel VII am 15.02.2024 gegen Roter Stern Hofheim antritt.

Statistik:

TV 1861 Wallau III

Doppel: Maibaum / Weber 0:1, Dippe / Yau 1:0

Einzel: F. Maibaum 1:1, M. Weber 1:1, H. Yau 1:1, C. Horstmann 2:0

TuS 1884 Kriftel VII

Doppel: Gerbershagen / Gattinger 1:0, Lanz / Ding 0:1

Einzel: M. Gerbershagen 2:0, J. Lanz 0:2, T. Gattinger 0:2, K. Ding 1:1